
ISTITUTO COMPRENSIVO COMO BORGOVICO 

CONSIGLIO DI ISTITUTO 

VERBALE N. 3 

I1 giorno 03 dicembre 2013 alle ore 18.30, presso la Scuola Secondaria di primo grado Ugo 
Foscolo, si riunisce il Consiglio d'Istituto per discutere il seguente o.d.g.: 

1. Approvazione verbale seduta precedente 

2. Variazione programma annuale e contabilità (interviene DSGA) 

3. Accordo rete provinciale 

4. Esiti sondaggio orari succursale Tavernola 

5. Campo da basket scuola Foscolo 

6. Esiti prove INVALSI a. s. 2012/13 e progetto Valutazione e Miglioramento 

7. Varie ed eventuali 

Sono assenti i signori Sanfilippo, Gabaglio, Arcellaschi, Marelli. 

Intervengono dalle 18.45 i genitori Ventura, Bertolotti e l’insegnante Casella. 

Accertata la presenza del numero legale, alle ore 18.30 si dà inizio alla seduta e presiede la sig.ra 
Marchesotti fino alle ore 18.45, dopo tale orario presiede la presidente Anna Bertolotti.  

1. Approvazione verbale seduta precedente 

Il verbale della seduta precedente viene approvato con l'astensione della prof. Tuja, assente alla 
seduta precedente. Delibera n. 7 

2. Variazioni programma annuale e contabilità (interviene DSGA) 

La DGSA illustra i vari argomenti della contabilità e propone di apportare le relative variazioni  al 
programma annuale 2013: 

- radiazione residui attivi e passivi. Si propongono le radiazioni dei residui attivi non più 
esigibili dell’Ufficio Scolastico di Como: euro 39,08 anno 2004 , euro 137,56 anno 2005 e 
del Miur anno 2012 euro 0,99. Inoltre, si propone la radiazione del residuo passivo anno 
2012 di euro 85,50 per ordine software non effettuato. 

      Il Consiglio d’Istituto all’unanimità delibera le radiazioni residui attivi e passivi proposti. 
                Delibera n. 8 

- variazioni/storni al Programma Annuale 2013. Si propongono le seguenti variazioni in 
entrata: Miur finanziamento per funzionamento sett.-dic. € 3.360,00; Comune di Como 
maggior finanziamento Legge 23/96 € 6.914,28, minor accertamento per manutenzione  € 
374,58, finanziamento per materiale didattico € 3.184,92; minor accertamento per contributi 
assicurazione alunni € 2.954,90 e operatori € 281,50; maggior accertamento per contributo 
Federazione Italiana € 520,00. Le entrate sono ridistribuite  in uscita nei relativi aggregati e 



progetti per un totale di € 12.041,42. Si propongono, inoltre, storni interni fra le sottovoci 
delle singole attività e dei progetti senza variazione della spesa complessiva. 

      Il Consiglio d’Istituto all’unanimità delibera le variazioni/storni al P.A. 2013. Delibera n. 9 
 
- discarico di beni inventariati obsoleti/rotti/non più utilizzati. Si propone il discarico dei beni 

inventariati ubicati presso la scuola media “Foscolo” , sc. infanzia Raschi e sc. Primaria 
“Filzi”:stampanti (reg. inv. n. 4,6,220,222) Personal Computer (reg. inv. n. 
5,61,62,63,75,106,117,203,210,212). Il Consiglio d’Istituto all’unanimità delibera il 
discarico dei beni inventariati. Delibera n. 10 

- Visti i risultati del bando di gara effettuato come da normativa ed il punteggio assegnato, si 
aggiudica l’affidamento del servizio di cassa per il periodo 1-1-2014/31-12 2016 la Banca 
Popolare di Sondrio. All’unanimità il Consiglio approva. Delibera n. 11 

Nei prossimi 15 giorni sarà indetto un bando di gara per l’acquisto dei computer per l’Istituto che 
terminerà il 18 dicembre. Il giorno 19 alle ore 18.00 la commissione preposta aprirà le buste 
contenenti i preventivi e dal giorno successivo saranno avviati gli acquisti. 

3. Accordo rete provinciale  

A livello provinciale si sta promuovendo la formazione di una rete di scuole all’interno della quale 
le scuole aderenti potranno condividere finalità e azioni congiunte e mettere a disposizione risorse e 
specificità. 

L’adesione a tale iniziativa si ritiene importante in quanto le scuole godranno di opportunità di 
formazione, aggiornamento, iniziative, anche con un beneficio economico (finanziamenti regionali). 
All’unanimità il Consiglio approva. Del. n. 12 

 

4. Esiti sondaggio orari succursale Tavernola 

Vengono comunicati i risultati del sondaggio rivolto ai genitori delle classi 5^ Primaria Filzi e 1^ e 
2^ Secondaria di primo grado di Tavernola relativo alla richiesta di variazione di orario per il 
prossimo anno scolastico. La grande maggioranza dei genitori ha scelto la nuova ipotesi: orario su 
cinque giorni, dal lunedì al venerdì, dalle ore 8.00 alle 14.00 con due intervalli durante la mattinata, 
senza rientri pomeridiani e sabato libero. In questo caso il servizio mensa non viene effettuato. 

Il Consiglio, dopo ampia discussione sugli aspetti negativi e positivi di tale organizzazione oraria, si 
allinea alle richieste espresse dai genitori e con 9 voti a favore, 3 contrari e 3 astenuti delibera in via 
sperimentale per il prossimo anno scolastico il nuovo orario.  

In fase di iscrizione alle future classi prime verrà comunque data la possibilità di scegliere le tra le 
diverse opzioni orarie attualmente previste (settimana corta e settimana lunga). Del. n. 13 

5. Campo da basket scuola Foscolo 

I vari preventivi acquisiti per la ristrutturazione del campo di basket della scuola Ugo Foscolo sono 
più alti rispetto alle previsioni iniziali di spesa, pertanto l’ipotesi di riqualificazione dell’area viene 
attualmente accantonata. Resta comunque aperta la disponibilità di far visionare la documentazione 



a persone (genitori, membri del C. d. I.) che ne facciano richiesta e che vogliano ricercare 
disponibilità in merito. 

6. Esiti prove INVALSI a. s. 12/13 e progetto Valutazione e Miglioramento 

Vengono illustrati gli esiti delle prove relativi all’a. s. 2012/13, attraverso la proiezione dei grafici 
riepilogativi inviati dall’INVALSI. 

I risultati sono molto soddisfacenti in quanto la maggior parte di essi sono al di sopra della media 
della Lombardia e di quella nazionale. Solo gli alunni della prima secondaria hanno dimostrato 
delle lacune in matematica raggiungendo un risultato piuttosto basso. Alcuni componenti del 
consiglio chiedono di porre particolare attenzione a questo dato e cercare di migliorarlo. 

Le prof. Tuja e Lietti alle ore 20.00 lasciano il Consiglio. 

Per quanto riguarda il progetto Valutazione e Miglioramento l’Istituto Como Borgovico è stato 
sorteggiato come scuola campione  ed entro febbraio una commissione effettuerà una visita 
generale di tre giorni presso la scuola. Saranno visionati i locali e i documenti più importanti che 
caratterizzano la scuola (POF, Programma Annuale, programmazioni, …). Saranno intervistati 
insegnanti, genitori e studenti. La commissione valutatrice redigerà un quadro della situazione 
scolastica presente mettendo in evidenza le positività ed i punti da migliorare.  

 

7. Varie ed eventuali 

- La Dirigente informa il Consiglio di aver inoltrato in Comune la richiesta di sistemazione 
del parco della scuola Foscolo. E’ stato effettuato il sopralluogo dall’ing. Lorini e si è 
concordato un intervento completo che prevede la sistemazione del prato e la messa in 
sicurezza delle piante pericolanti. L’intervento sarà effettuato dal Comune entro massimo 
due mesi.  

- Le insegnanti di francese chiedono la possibilità di non consegnare agli allievi le prove di 
verifica da portare a casa in quanto la consegna con la successiva raccolta delle prove sottrae 
tempo all’attività didattica. Il consiglio ritiene che far visionare ai genitori le verifiche dei 
propri figli sia importante per finalizzare lo studio e migliorarne i risultati, pertanto decide 
all’unanimità di non accogliere la richiesta. Del. n. 14  

- I genitori della scuola dell’infanzia di Tavernola informano che il Sig. Luca Gelpi, titolare di 
una propria assicurazione, è disponibile a donare alla scuola 500.00 € e chiede che venga 
distribuito agli alunni un dépliant della sua assicurazione e autorizzata l’affissione di un 
manifesto all’albo dei genitori della scuola. Il Consiglio decide che i genitori saranno 
informati dell’eventuale offerta tramite comunicazione scritta dalla scuola; non vengono 
autorizzati il volantino e la pubblicità. Del. n. 15 

- Il negozio Angolo del Fiore di Tavernola chiede di poter distribuire ai bambini della scuola 
dell’infanzia caramelle e palloncini con il nome del proprio negozio. Il Consiglio decide che 
ciò potrà avvenire fuori dagli spazi scolastici. Del. n. 16 



- Il gruppo sportivo Officina del tennis chiede l’utilizzo, per propri corsi, della palestra della 
scuola di via Sinigaglia e Foscolo in orario e modalità da concordare, offrendo in cambio un 
corso di tennis agli alunni gratuito da programmare con le insegnanti. I volantini potranno 
essere distribuiti fuori dalla scuola. 

- I genitori della scuola dell’infanzia di Tavernola, per una maggiore sicurezza dei bambini 
soprattutto nei momenti in cui escono a giocare in giardino, chiedono che venga installato 
un citofono al cancello laterale della scuola dal quale accedono sia le insegnanti con le auto 
sia i fornitori della mensa scolastica, affinché possa rimanere chiuso nell’arco della giornata. 
L’intervento dovrà essere valutato in termini di spesa e di fattibilità; la dirigente scolastica 
evidenzia comunque che le docenti non segnalano situazioni di pericolo derivanti 
dall’apertura di tale cancello, in quanto gli alunni accedono al giardino solo in gruppo e 
controllati dalle insegnanti. 

- I genitori della scuola dell’infanzia di Tavernola chiedono di separare l’area esterna 
attualmente in comune con la struttura utilizzata dal Centro di Prima accoglienza. La 
richiesta verrà segnalata agli uffici competenti. 

La seduta è tolta alle ore 20.45 

 

Segretario                                                                                    Presidente 

Rosa Seravalle                                                                        Anna Bertolotti 

 


